

¡Aguas Cordobesas recibió 4 premios Eikon Córdoba 2023!

 19/12/2023



Casi 100 empresas se postularon en busca del reconocimiento.

El pasado martes 12 de diciembre en el Auditorio de OSDE se llevó a cabo la décima edición de los premios a la excelencia en comunicación institucional en Córdoba, en esta ocasión se postularon casi un centenar de campañas de diferentes organizaciones.

Los Premios Eikon son otorgados por la revista IMAGEN junto con el CIRCOM (Círculo Profesional de Comunicación Institucional y Relaciones Públicas) que tiene como propósito agrupar a los profesionales del sector en Córdoba. En la edición de este año, Aguas Cordobesas se destacó en varias categorías que representan el arduo trabajo que se llevó a cabo a lo largo de todo el año:

- **Campaña general de Comunicación Institucional:** La campaña “Somos agua, Somos Aguas Cordobesas” logró renovar y fortalecer la imagen positiva de la empresa, consolidando nuestro compromiso con la comunidad. Fue premiada con un Eikon Plata.
- **Sustentabilidad Cultural:** “Somos conciencia cuando reciclamos” se llevó a cabo junto a Circularis con el objetivo de concientizar acerca de la economía circular y su importancia para nuestro futuro. Campaña premiada con un Eikon Oro.
- **Campaña social media general:** #Somos Agua. La campaña 360° inspirada en fortalecer la imagen digital como una empresa activa y comprometida con el presente y futuro de nuestra comunidad fue premiada con un Eikon Oro.

Estatuilla verde: se estrenó este año, y premia a la mejor campaña de comunicación que contribuya a difundir la urgencia de emprender acciones contra el cambio climático. Aguas Cordobesas la recibió gracias a la campaña “Somos conciencia cuando reciclamos”.

Es un orgullo para Aguas Cordobesas recibir los reconocimientos mencionados anteriormente, ya que reflejan el constante crecimiento y profesionalismo por el que se trabaja día a día, enmarcado en la sustentabilidad del recurso y el compromiso por su cuidado.